
                                

８月２８日（水）両会議を本校にて開催しました。この「学力向上会議」は、平成１９年度から

「基礎・基本の定着状況調査」の結果等をもとに、自校の児童生徒の学力に関する状況や課

題を把握、分析し、地域の方々や保護者に対して、その課題の解決に向けた取組状況及び改

善策等について説明するとともに協議を行うことを目的に設置されたもので、県内の公立小中

学校では年２回開催されていると思います。 

会議上、大城委員長からは「一人一人の変化をみて、その子の伸び（成長）ていったことを

評価していくことが大事」。別府市教育委員会指導主事からは「個人ごとのテスト結果をもとに、

学力の定着状況を可視化していく」といった発言がありました。 

学期としては１番長い期間、運動会等「出番」が多い学期。勉強のこと、友達のことで、心配

なことがあったら、一人で抱え込まず、先生たちに相談すること。目標に向かって、行動を起こ

すことが大事。自分のできる速さで構わない。友達と力を合わせて頑張ってほしい。 

 

 

『学校(園)の教育目標』 

多様な人とかかわる中で、自他のよさを認め合い、協調して学び、新たな自分を発見できる子どもの育成 
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     別府市立東山小学校 
          別府市立東山中学校 
     校(園)長 谷川 芳明 

道路沿いに設置し

ている本（園）校の掲

示板（おそらく平成１

０年の開校当時から

あったものかと）が老

朽化し、倒壊の恐れ

もありました。 

別府市教委に相談

したところ、８月１９日

に撤去、新設（左下）

していただきました。 

車で本（園）校にお

越しの際は、門の手

前で、チラッと右手を

ご覧ください。 


